

Especial / Caribe, motor de optimismo



Compromiso social del gas

Generación de empleo, sostenibilidad y emprendimiento: proyectos líderes.

El gas natural en la región Caribe colombiana no solo desempeña un papel crítico como fuente de energía para millones de hogares y el sector industrial, sino que también se ha convertido en el motor que mueve el compromiso social y el desarrollo sostenible.

Promigas y sus compañías también apuestan por el desarrollo sostenible de las comunidades de interés con su fundación y buscan generar una huella social positiva en las zonas en donde operan, especialmente en la región Caribe. Allí, sumó esfuerzos en los territorios de la mano de aliados para mul-



Una docena de familias atlanticenses han sido beneficiadas por Fundación Promigas y Fundación Gases del Caribe gracias al proyecto "Arcillas de Puerto Alegre". / Foto: Cortesía Promigas.

tiplicar su impacto en las comunidades locales.

"Múltiples territorios de la región Caribe son de nuestra zona de interés. Por eso, hemos liderado iniciativas que le apues-

ten al desarrollo sostenible y al fortalecimiento de capacidades en las comunidades de estos departamentos", explica Marcela Dávila, directora ejecutiva de Fundación Promigas.

Y agrega: "Con los resultados del año anterior ratificamos nuestro compromiso de generar un impacto positivo en la vida de cada beneficiario. En 2023 seguiremos trabajando por llevar la 'energía que impulsa desarrollo' a toda la región".

Así mismo, Promigas se ha propuesto para este año aumentar su huella social en el territorio, con una meta de inversión de más 38.000 millones de pesos, y posicionar su fundación como líder y mejor aliada del crecimiento social en el país.

Mientras tanto, todas las iniciativas enmarcadas en sus cuatro programas dis-

tintivos (Más empleo juvenil, Más emprendimiento, Comunidades más productivas y Territorios más sostenibles) siguen adelante en su implementación por todo el territorio.

COMPROMISO SOCIAL, EN FIRME

Gases del Caribe demuestra su compromiso con el desarrollo de la región Caribe mediante su Fundación Gases del Caribe, siendo un agente social que genera valor compartido con las comunidades, a través de cuatro líneas estratégicas: educación, salud, medio ambiente y cultura. Entre los logros más destacados están:

- La implementación del programa "Aulas Felices", que beneficia a más de 20.000 niños de escasos recursos, brindándoles una educación integral basada

en el desarrollo de habilidades socioemocionales, el fomento de la lectura y la escritura, y el uso de las TIC.

- Las jornadas médicas gratuitas en zonas rurales y urbanas marginales, que atienden a más de 10.000 personas al año, ofreciéndoles servicios de medicina y odontología.

- La promoción del uso eficiente y responsable del gas natural como fuente de energía limpia y renovable, que reduce las emisiones de gases efecto invernadero y mejora la calidad del aire. Además, del apoyo a iniciativas de conservación y restauración ambiental, como la siembra de árboles nativos y el reciclaje de residuos sólidos.

- El trabajo a favor del fortalecimiento del tejido social y cultural de la región, mediante el patrocinio de eventos artísticos, deportivos y recreativos, así como el respaldo a organizaciones sociales que trabajan por el bienestar comunitario.